

PARTIE C

LE CULTUREL ET L'INFORMATION
AU SERVICE DES RELATIONS INTERNATIONALES

La façon dont le Canada est perçu à l'étranger importe dans l'exercice de nos relations internationales. Le ministère des Affaires extérieures fait donc en sorte que les milieux influents et autres de nos principaux partenaires dans le monde soient renseignés sur le Canada et ses valeurs. Au Canada, le ministère vise une connaissance accrue de notre politique étrangère et de nos relations internationales en communiquant de façon constante avec les médias et divers publics.